
Compte rendu de l’AG AFPNF 2023 

L’AG s’est tenue le 13 avril 2024 en visioconférence, à partir de 10h. 

1. Emargement 
• 43 adhérents pouvaient prendre part au vote 

• Présents : 13 adhérents  

• Représentés : 15 pouvoirs  

Le quorum étant atteint, la séance peut être ouverte. 

2. Désignation du président de séance 
Patricia Cerina est présidente de séance. 

3. Désignation du secrétaire de séance 
Florine Tissier est secrétaire de séance. 

4. Rapport moral et d’activités de l’Association Française du Poney 

New-Forest 2023 
Le rapport moral a été lu par la Présidente. 

Remarques générales et informations complémentaires 

- Notre trésorerie s’est stabilisée et il faut continuer sur cette voie. 

- Les statuts SHF ont été validés par le ministère de l’agriculture et sont disponibles sur le site 

du ministère. Si besoin d’aide pour le retrouver, contacter Patricia Cérina (mail ou téléphone). 

- La fédération des poneys et petits chevaux de France va être dissoute courant 2024, la SHF 

devient notre interlocuteur unique. 

- La SHF reprend les 3ans sport, le règlement est disponible. 

- Avec plus de 200 naissances en NF+NFC l’Association Française du Poney New Forest sera 

représentée par sa présidente lors du vote pour les représentants des assos de race à la SHF. 

- Lors du National NF 2023, 20 réponses au questionnaire ont été retournées. Les retours sur 

l’organisation du National sont très bons et l’analyse complète permettra au bureau 

d’identifier les axes d’amélioration possibles pour 2024. 

- Adhésions : 91 en 2023 dont 4 bienfaiteurs. Cette année, déjà 60 adhésions ont été réalisées 

avant l’AG. Une bonne nouvelle sachant que nous avons traditionnellement une grosse prise 

d’adhésion juste avant le National. 

- Deux sessions d’approbation étalons ont été organisées cette année : une de printemps à 

domicile et une lors du National. Le détail des résultats d’approbation est disponible dans le 

bulletin. 



- Les chiffres de la race (extraction IFCE) ont été rappelés en séance et sont disponibles dans le 

bulletin. 

- 143 saillies en NF en 2023 (hors NFC). Patricia rappelle la nécessité de déplacer les étalons sur 

le territoire (entre éleveurs) et d’utiliser les jeunes étalons. Un point de vigilance est soulevé 

sur les jeunes étalons castrés pour le sport. La présentation des étalons NF sur les salons 

étalons est à poursuivre. 

- Prime PACE : 6 juments NF et une jument NFC en ont bénéficié cette année. Afin de soutenir 

et inciter la mise à la valorisation en sport et la reproduction des juments ayant fait de la 

compétition, Une surprime de 100€ sera octroyée aux propriétaires des juments ayant reçu la 

prime PACE et à jour de leur cotisation ANPNF en 2023. Il faut en faire la demande par mail à 

Patricia. 

- Merci à nos partenaires IFCE, SHF, equirodi, poney AS, Equari, partenaires pour les lots du 

National 

Vote à l’unanimité du rapport moral et d’activités 

5. Rapport financier 2023 
Le rapport financier a été transmis aux adhérents. Le grand livre est consultable par tout adhérent qui 

en fait la demande. 

La trésorerie est en progression et nous permet d’envisager sereinement l’avenir. 

De l’argent a pu être épargné sur un livret B au Crédit Mutuel (au plafond). 

Un placement sur 7 ans de 34 000 euros a pu également être mis en place. 

Les postes de dépenses les plus importants restent le National, la communication, les frais de 

déplacement (juges, bénévoles, présidente). 

Les entrées d’argent en faveur de l’association sont les adhésions, les engagements au National, les 

approbations et les appels à projet SHF (l’argent versé via la SHF n’est pas versé dans l’année en cours 

et peu créer un décalage dans les comptes). 

L’organisation du séminaire international a engendré des frais de l’ordre de 2500€ en 2023 pour la 

réservation de la salle, de l’apéritif et autres dépenses. 

La présidente tient à signaler un chiffre erroné sur le prévisionnel concernant le montant de la 

cotisation SHF annoncé aux adhérents avant la réception du document confirmant le montant. Cette 

cotisation n’est pas de 250€ comme annoncé mais de 200€. 

Les comptes sont validés à l’unanimité 
 

 

 



6. Perspectives 2024  
• National de race 

• Réunion international organisée en France cette année 

• 2 sessions d’approbation (printemps sur dossier et National) 

• Poursuite de la présence des NF sur les salons 

7. Budget prévisionnel 2024 
Remarques :  Néant 

Validés à l’unanimité 

8. Approbation session de printemps 2024 
L’approbation de printemps (à domicile) compte une dizaine de candidats. La communication des 

résultats se fera début mai. 

9. National de race 2024 
Le national de race 2024 se tiendra à Fontainebleau le 17 août 2024.   

L’organisation se fera, comme l’an passé, conjointement avec l’association des poneys Dartmoor. 

Le bureau commence à organiser l’évènement, notamment au niveau des lots. Cette année il est 

possible de donner une saillie pour qu’elle soit intégrée aux lots, n’hésitez pas à vous faire connaitre si 

vous souhaitez offrir une saillie. 

Les sections du show de la rose seront revues, le bureau doit se réunir prochainement autours de cette 

question. 

10. Réunion internationale de la race du poney New Forest 2024 
La réunion internationale de la race du poney New Forest se tiendra du 26 au 28 septembre 2024 en 

France, à Bordeaux. L’occasion d’accueillir les différents sociétés filles de notre stud-book et de 

montrer la qualité des poneys français. 

Le jeudi soir se tiendra un apéritif de bienvenu. 

Le vendredi verra le séminaire avec le SB mère (Grande-Bretagne) et les SB filles. Cette année seront 

représentés la Hollande, la Belgique, l’Allemagne, la Suède, le Danemark, la Finlande, la France et pour 

la première fois, les Etats-Unis. 

Plusieurs sujets seront débattus et notamment la question de l’inscription au SB livre A des produits 

de Ronaldo non porteurs de myotonie, la question des marquages (couleurs avec dilution, marques 

blanches). L’ensemble des questions qui seront débattues n’est pas encore connu à l’heure actuelle. 

Le bureau doit être revu. 



A la suite de la réunion, une visite du musée du vin sera organisée puis une soirée aux halles de Bacalan 

et un mini tournoi de lancer de hache. 

Les adhérents qui le souhaitent pourront participer à la visite du musée du vin et à la soirée halles de 

Bacalan / lancer de hache. 

Le samedi 27 tous les adhérents sont invités à participer aux animations de la journée : visite de 

l’élevage de Kerser (Mme Dreuvet) le matin, pique-nique au marais du Born, visite de l’élevage du 

Braou l’après-midi et gouter en fin de journée. 

Le dimanche 28 Patricia se tiendra à disposition de nos hôtes pour d’éventuelles visites. 

N’hésitez pas à venir échanger ! 

 

11. Questions et remarques diverses : 
 

• Patricia Cerina : Le bulletin annuel est disponible en format numérique sur le site de 

l’AFPNF. Il est également possible d’en demander une version papier en contactant 

Patricia. 

• Bérénice mentionne la possibilité de communiquer aussi sur les poneys performeurs 

n’étant pas inscrit dans nos stud-book mais ayant du sang New-Forest. 

• Bérénice se propose de rejoindre Cassandra et Lisa pour les aider dans le volet 

communication de l’association. Elle doit envoyer sa demande d’intégration au bureau 

d’ici peu. 

• Ne pas oublier de taguer l’association dans les post Instagram pour gagner en visibilité. 

• Une discussion a eu lieu sur les conditions d’octroi de la prime pace et les évolutions 

d’engagement (engagement du foal par son propriétaire au concours d’élevage). Ne pas 

oublier d’inscrire sa jument au programme d’élevage (gratuit). Toutes les informations 

sont disponibles en ligne sur SHF.fr 

• Une discussion est en cours pour qu’un poney issu de deux parents NF (même s’ils ne sont 

pas inscrit au SB du poney NF) soit inscriptible au livre A du poney New-Forest (sous 

réserve des tests myotonie et PSSM1 négatifs) 

• La question de l’inscription des produits de K. Ronaldo au livre A sera tranchée au 

séminaire international de septembre.  

• De nouveaux outils SHF vont être disponibles  

o Plateforme adhérent : liste des adhérents avec carte sur le site de la SHF (utilisable 

sur le site de l’AFPNF à terme) 

o Plateforme étalons  

o Plus tard, une plateforme élevage devrait aussi être disponible 

o REMARQUE : les adhérents AFPNF utilisent très peu l’outil SHF market (1 seul NFC 

actuellement en vente sur le site) alors que c’est un bon moyen de montrer les 

produits à vendre et l’outil est gratuit. 



• Le label au standard est indiqué sur l’IFCE, on ne peut que vous inviter à participer au show 

de la rose afin de pouvoir l’obtenir. 

• Mme Nathalie Gravier nous partage son sentiment positif vis-à-vis du geste 

d’encouragement de l’association envers les éleveurs ayant emmené leurs poneys sur le 

circuit sport (sur-prime PACE octroyée cette année par l’association aux adhérents 

concernés). 

• Cassandra Ledrux propose de revoir l’accessibilité au championnat suprême lors du 

National (quota de poneys) un peu sur le principe du rappel dans les concours régionaux. 

• L’appel aux bénévoles pour le Nationanl (lots, padocks, …) est lancé, n’hésitez pas à 

contacter le bureau si vous avez un peu de temps à consacrer à l’organisation et/ou au 

bon déroulement de cette belle manifestation ! 

L’AG a pris fin à 13h. 

S’en ai suivi une réunion du bureau. 

Election des membres du bureau, le bureau reste inchangé, Bérénice Coulier rejoint le CA pour son 

aide concernant la communication. 

Membre du bureau 

Présidente Patricia Cerina 

Secrétaire Florine Tissier 

Trésorier Luis Helder Goncalves 

 

CA 

Bénédicte Guilbart 

Isabelle Drevet 

Cassandra Ledrux 

Luis Helder Goncalves 

Constance Chateauneuf 

Lisa Oriol 

Bérénice Coulier 

 

Commission Livre généalogique du poney New Forest  

Patricia Cerina 

Florine Tissier 

Luis Helder Goncalves 

Bénédicte Guilbart 

Consultant relationnel berceau mère Madame Dibden Nicola 

 

 


